



真心

校訓 すこやかに 真心こめて やりぬこう

学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子 ~「成長・感謝・希望」の1年~



令和7年 3月17日
樋川小学校 No27
文責 岩網 清美

卒業おめでとう！晴れやかに卒業した15名の卒業生

祝ご卒業



とても良い天候に恵まれ、3月14日（金）15名の卒業生が樋川小学校から旅立ちました。樋川小学校閉校の年の最高学年、最後の卒業生というプレッシャーにも負けず、一人一人が1年生から5年生のお手本となる良い活躍をしてくれました。15名みんながとても素敵な笑顔で卒立ってくれて、とてもうれしく思います。樋川小学校でこれまで培ってきた力に自信と誇りをもって、中学校でも頑張ってください。応援しています！

いつもおいしい給食を作ってください、ありがとうございました

樋川小学校で食べる給食は今日でおしまいでした。樋川小学校全児童を代表して、食と健康委員会のメンバーが、調理員の山本さん、赤池さん、寺口さんの3名に感謝の気持ちを届けました。

今日の給食は何かなか？と、給食を毎日楽しみにしている子も多かったと思います。冷たいものは冷たく、温かいものは温かく、そして、栄養満点、愛情たっぷり込めて作られた給食は、最高においしかったです！

毎日、大忙して100食以上の給食を作ってくださった調理員の皆さん、本当にありがとうございました。志桜小学校に行っても、感謝の気持ちを忘れず、残さず食べるように頑張ります！



中村先生、 ありがとうございました

中村勤先生は、今年度後半から主に5年生の算数科と理科を指導してくださいました。子どもたちのやる気を引き出しながら、学ぶことの楽しさ・面白さも味わわせてくださいました。教わったことを生かして、子どもたちは志桜小学校でもがんばります。

ありがとうございました。



卒業式を先週金曜日に終えた今朝、児童玄関前に「あいさつ運動」に取り組んでいる児童がいます。4年生・5年生の代表委員の皆さんです。代表委員だけでなく、5年生の男子も数名一緒に立って取り組んでいました。卒業生の後を受け継いで頑張る姿を見ることができ、とても頼もしく思えました。ありがとうございます！あいさつ運動に取り組んでくれた皆さん。志桜小学校でも、元気なあいさつの花を咲かせましょう！

